



令和3年度スタート 児童数は224名

満開の桜で始まった新年度も、およそ3週間が過ぎ、すっかり若葉の季節を迎えました。天気に恵まれた日が多く、毎日の休み時間には、元気に校庭で遊ぶ子供たちの姿が見られます。

春休み中、大きな事故もなく、無事に始業式を迎えられたのは、保護者の皆様の御指導のおかげと感謝申し上げます。

始業式は、感染症対策として校長室から、リモート配信で行いました。6年生の若榊果歩さんが「6年生としての抱負」を立派に発表しました。校長より、がんばってほしいこととして、

- ①心を込めたあいさつをすること
- ②自分のこと、周りの人のことを大切にすること
- ③めあてをたてて、努力すること

について話しました。

一人一人の児童が気持ちを新たにしっかりとした目標をもって努力することを期待したいと思います。



学校教育目標・目指す学校像

年度当初に当たり、本校の教育目標、目指す学校像をお知らせします。芳賀南小の児童が、「賢く、優しく、たくましい」南っ子に成長することを期して、これらの目標に向かって教職員一同力を合わせて頑張ることを目指します。

学校教育目標

- 1 よく学ぶ子
- 2 ゆたかな子
- 3 たくましい子

目指す学校像

- 1 子供たちが「楽しい」と感じ、「わかる喜び、認められる嬉しさ、夢を抱く楽しさ」を感じられる学校
- 2 保護者が「通わせて良かった」と思える信頼される学校
- 3 教職員が「やりがい」を感じられる学校

入学式

4月9日（金）、うららかな春の日差しの中、入学式を行いました。新型コロナウイルス感染防止のために、御来賓の招待もなく、保護者の皆様もお一人だけと簡略化した入学式となりました。そのような状況でも35名の新入生は、全員がきちんとした態度で式に参加し、すばらしい入学式となりました。少し緊張しながら頑張っている姿が、微笑ましかったです。歓迎の言葉は6年生の直井琉莉さんが、落ち着いた態度でしっかりと述べました。可愛い1年生が入学し、芳賀南小は一層活気が出てきました。早く学校生活に慣れ、「よく学び」「ゆたかで」「たくましい」南っ子に成長してほしいと思います。



離任式

4月14日(水)に離任式を予定していましたが、感染症拡大防止のために、中止となりました。転退職された先生方にはコメントをいただき、後日各クラスで視聴する予定です。

転退職された先生方は、次のとおりです。

- 小筆 一成校長（退職）
- 中川 圭一教諭（退職）
- 吉河 洋子教諭（七井小学校へ）
- 川真田文月教諭（瑞穂台小学校へ）
- 小森富貴子特別支援補助員（退職）

新任式

校長室からリモートで実施しました。

新しい先生方です。～よろしくお祈りします～

- ・山本 守 校長（真岡市立久下田小学校から）
- ・那花 和哲教諭（芳賀町立芳賀北小学校から）
- ・遠藤 颯太教諭（新規採用）
- ・塚原 淳子講師
- ・松本 純枝特別支援教育補助員



PTA総会・授業参観・学年保護者会

感染症拡大防止策として、昨年に引き続きPTA総会は資料配布による紙面での承認にさせていただきました。また、学年保護者会も資料の配布のみとさせていただきました。御意見・御質問がございましたら遠慮なくお問い合わせください。学年委員の選出については、昨年度の正副学年委員長・学年委員の皆様にお骨折りいただき、決定できました。大変お世話になりました。

授業参観は、20分入れ替えの形で実施しました。お子様の様子はいかがでしたでしょうか。今後の授業参観も感染症の状況を見ながら進めていきたいと思っております。御協力をお願いします。



授業参観の様子



図書室での役員決定の様子

5月の行事予定

- | | | |
|-----------------|-------------------|--------------------|
| 3日(月) 憲法記念日 | 10日(月) 内科・運動器検診① | 17日(月) 心臓検診1年・4年 |
| 4日(火) みどりの日 | 12日(水) 朝会 | 19日(水) 郡市陸上記録会 |
| 5日(水) こどもの日 | 13日(木) 5年田植え | 21日(金) 歯科検診1・3・5年 |
| 6日(木) 家庭訪問～7日まで | 内科・運動器検診② | 27日(木) 全国学力・学習状況調査 |
| 7日(金) PTA役員会 | 14日(金) 歯科検診2・4・6年 | とちぎっ子学習状況調査 |
| 3年校外学習 | | |